
Vinitaly  2017,  un  successo
chiamato Puglia
Siamo tornati carichi di emozioni. Siamo ancora storditi per
la  frenesia  di  quattro  giorni  dedicati  ai  sorrisi,  alle
relazioni, ai momenti da condividere in nome di una passione
chiamata vino, che accomuna migliaia di persone in tutto il
mondo.

In  trasferta  a  Verona,  Barbara  Politi  ha  raccontato  per
Salentolive24 il viaggio de Il Pranzo di Babette nel salone
internazionale più importante di settore.
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